

RI2820地区

水海道ロータリークラブ



ロータリーの行動規範

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。

- 1.個人として、また事業において、高潔さと高い倫理基準をもって行動する。
- 2.取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業に対して尊重の念をもって接する。
- 3.自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社会や世界中の人びとの生活の質を高める。
- 4.ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とすような言動は避ける。
- 5.事業や職業における特典を、ほかのロータリアンの求めない。

2014-2015年度 RI会長
ゲイリー C.K. ホアン 氏

次回例会予定 10月22日 休会 定款第6条第1節により
10月30日 外部卓話

VOL. 52 No. 14(通算No. 2417)

2014年10月15日(水) 例会プログラム

点 鐘
ロータリーソング
ビジター紹介
出席報告
S A A 報告
諸 報 告
幹 事 報 告
会 長 挨 拶
外 部 卓 話 日経新聞社 新海英孝様



「みずひき」 写真提供:青木正弘会員

2014-2015年度 会 長 武 藤 康 之 幹 事 山 野 井 周 一

創立 1963年9月25日

《例会場・例会日》

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790
常陽銀行水海道支店内 3F

毎週 水曜日 12:30~13:30 ☎0297-22-1251

《事務所》

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386
釜久ビル 3F

TEL0297-30-0875 Fax0297-30-0876

E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp

URL <http://www.mitsukaido-rc.jp/>



10月は職業奉仕月間・米山月間です

例会報告 VOL. 52 No. 13 (No. 2416) 10月8日(水)晴れ(司会 石井康弘副委員長)

本例会での主な事項

◎会長挨拶

◎外部卓話 茨城県議会議員 神達様

◎入会式

ピジター

米山奨学生 金 ウンビさん
茨城県議会議員 神達岳志様

諸 報 告

社会奉仕委員会 染谷正昭委員長

赤い羽根募金、宜しくお願ひ致します。

10月22日(水)は、つくばみらい市谷和原地区のグランドゴルフ大会です。ご参加の程宜しくお願ひします。

職業奉仕・出席・親睦活動合同委員会 熊谷 昇出席委員

11月14日(金)～15日(土) ご案内

趣旨:世界遺産の見学、他県のロータリークラブへのメーキャップ、親睦旅行
ご参加の程宜しくお願ひ致します。

幹事報告 山野井周一幹事

週報受理クラブ なし

例会変更通知 なし

理事・役員会報告

1. 2015-2016年度地区副幹事推薦の件
第7分区より推薦依頼・・・武藤康之会員

.....承認されました.....

会長挨拶 武藤康之会長



皆さんこんにちは、本日のゲストの神達県議そして米山奨学生のキムさん、ようこそ私どもの例会にお出で下さいました。会員一同歓迎申し上げます。神達県議には後ほど卓話をお願いしてあります。楽しみにしておりますのでどうぞよろしくお願い致します。

さて、昨日の新聞報道によりますと、全国都道府県魅力度ランキングで我が茨城県は2年連続で最下位という結果でした。過去6回の調査でも5回が最下位で、もはやこの順位が定位置になりました。何を以て魅力度なのかは、よく分かりませんが、自虐ネタで失笑する事がせいぜいですかね？ランキングトップ3は北海道・京都・沖縄の順でここ数年順位に変化はないとの事です。そのトップの北海道から最下位の茨城に引っ越してこられて、そのまま居ついてしまった方もウチのクラブだけでも2名いらっしゃいます。案外、茨城は暮らしやすいのかも知れませんね。あまり順位などには我々の日常生活は関係ないようにも思います。

台風一過、非常に秋らしい爽やかな陽気になりました。今夜は皆既月食が見られるとの事です。是非、会員の皆様も今夜は外出などせず、ご自宅から月食など鑑賞されたいかががでしょうか。本日も充実した例会、よろしくお願い致します。

10月は職業奉仕月間・米山月間です

外部卓話 「茨城県南西地域のこれから」 茨城県議会議員 神達岳志様



1. 人口減少問題
2. 地域特性を生かしたまちづくり
3. 国土強靱化資本法と地域強靱化計画
4. 議員提案条例～AED普及条例 おもてなし観光推進条例

出席報告 鈴木勝久副委員長

会員総数	出席者数	欠席者数	賜 暇	メイク	出席率
55名	40名	15名	0名	2名	76. 36%

ニコニコボックス 五木田益城委員長

入金計 ￥46,000 累計 ￥643,000

神達県議、卓話よろしくお願ひします。 武藤・山野井・石塚(克)・青木(英) 各会員

神達先生、卓話宜しくお願ひします。 斎藤会員

神達様、卓話宜しくお願ひ致します。 石井会員

神達先生、本日よろしくお願ひします。 染谷(秀)会員

神達県議、滝下橋事故の際には、有料橋の無料化に向け素早く働きかけて頂きありがとうございました。本
当に助かりました。 倉持会員

10月4日(土)次女和花が、29歳で結婚してくれました。神達岳志様、ようこそおいでくださいました。

染谷(昭)会員

神達県議ご苦勞様です。本日の卓話楽しみにしています。今年も全国魅力度ランキングが発表されました。

「ダメダッペ イバラキ ミリョク サイカイニ」 熊谷会員

米山寄付ご協力ありがとうございました。 青木(正)会員

青木清人会員、本日四つのテスト唱和ありがとうございました。 松村会員

隅屋さんに褒められました。 草間・大塚 各会員

先日の母の通夜、葬儀・告別式にはお供物ご香料ありがとうございました。 白井会員

先週休みました。来週も休ませて頂きます。また台風が来るようですが心配です。 福田会員

例会欠席しました。 染谷(昭)・山牟田 各会員

会報委員会 鈴木茂徳委員長 二本松恭行副委員長 本橋美章委員

ポリオ撲滅活動に輝きを

親愛なるロータリアンの皆さん、1914年10月、ジョナス・ソークは生まれました。彼はポリオに有効なワクチンを最初に開発し、世界史を変えた人物です。アメリカでワクチンが導入された1950年代、世論調査によると、ポリオは核戦争に次ぐ国家の脅威でした。それにはもっともな理由がありました。1952年、アメリカでポリオが大流行し、5万8,000件の症例が報告され、3,145人が亡くなり、2万1,269人にまひを残したのです。全世界では、毎年50万人に上る人たちが、ポリオのために手足が不自由になったり、命を落としたりしました。

ソークのワクチンがつくられてまもなく、アルバート・セービンが、多くの子どもたちに素早く、安全に、しかも安価で免疫を与えることができる経口ワクチンを開発しました。

10月は職業奉仕月間・米山月間です

不可能と言われたポリオ撲滅

1985年、ロータリーのポリオプラスプログラムが始まりましたが、その目標は、この体が動かなくなる病気を予防するために5歳以下の全ての子どもたちに免疫を与える、という単純なものでした。ポリオプラスの最初の成功によるところが大きく、1988年には、世界保健機関(WHO)の総会で166の加盟国が満場一致で、ポリオ撲滅を目標にすることが決まりました。

当時、そのアイデアは想像を絶するほど野心的なもので、多くの人々が不可能だと思っていました。今日、ポリオの症例は1年に数百件が報告されるだけになり、ポリオの常在国は3か国を残すだけになりました。私たちは今までになく目標に近づいています。今までの勢いを維持できれば、私たちは2018年までに完全に撲滅することができるでしょう。

END POLIO NOW のサイトをご利用ください

そして今月、10月24日は世界ポリオデーとして、ソーク博士誕生100年を祝います。

今月は、ポリオ撲滅に向けた私たちの活動にスポットライトを当て、「ロータリーに輝きを」与えてくださるよう、すべての皆さまにお願いしたいと思います。政府関係者に連絡を取り、ポリオ撲滅に関する事柄を知ってもらいましょう。END POLIO NOW のサイト(endpolionow.org/ja)で、ロータリーの活動に関する感動的な話を読んで、それらをソーシャルメディアで分かち合しましょう。そのサイトからポリオ撲滅のために寄付をすると、その額の2倍がビル・アンド・メリンダ・ゲイツ財団から上乗せされ、大きな効果をもたらすことができます(注)。

ポリオを撲滅させれば(私たちはそれを達成できるでしょう)、私たちは世界により良い未来をもたらすことになるでしょう。そして同様にロータリーにも、より良い未来をもたらすこととなります。私たちは組織として素晴らしいことができる能力があることを自ら証明できるのです。そして私たちの子どもや孫に、ポリオのない世界という永遠の贈り物をするようになるのです。

(注)ロータリー日本財団にポリオプラスの用途指定寄付をしてもゲイツ財団からの上乗せ資金を受けることができます。

GARY C. K. HUANG

PRESIDENT, ROTARY INTERNATIONAL

10月 職業奉仕月間(Vocational Service Month)

RI理事会では、一人ひとりのロータリアンだけでなく、クラブも職業奉仕の理想を日常実践するよう強調するために、特に職業奉仕に焦点を絞ったプログラムを行うよう、奨励しています。

クラブに推奨される具体的活動には、①地区レベルの行事で、ロータリーボランティアを表彰すること、②ロータリー親睦活動への参加を推進すること、③職業奉仕活動またはプロジェクトを提唱すること、④空席の職業分類に会員を入会させる会員増強活動、があります。

10月 米山月間(Yoneyama Month)

日本独自の強調月間です。クラブはこの月に特に米山奨学事業の意義を深く認識し、寄付金を募る活動を行います。そのために米山記念奨学生や地区役員・委員の卓話を聞いたり、さらに奨学生から提供される資料を基にクラブ・フォーラムを開催したりすることが推奨されています。奨学会の目的及び事業・寄付及び表彰制度・奨学生の資格などは米山記念奨学会ホームページを参照ください。

Copyright 2003-2014 THE ROTARY-NO-TOMO

Rotary World Magazine Press **ロータリーの友**

一般社団法人ロータリーの友事務所 〒105-0011 東京都港区芝公園2-6-15 黒龍芝公園ビル4階
Tel. 03-3436-6651 Fax. 03-3436-5956 email hensyu@rotary-no-tomo.jp